
ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85


ГОСТ  26608-85, Блоки двухкассетных пресс-форм для изготовления резинотехнических изделий на прессах с размерами греющих плит 800х800 мм....
Blocks of two-kassette press moulds for producing the rubber technical parts on presses with heating plates dimensions 800x800 mm. Design and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85
http://gostexpert.ru/gost/gost-26608-85

